

d'une étoile, l'étoile polaire de l'espérance de toutes les nations. Ils l'avaient vue se lever sur le berceau du monde, rayonner d'une lumière de plus en plus vive sur le peuple juif, scintiller à travers les ténèbres du paganisme, s'en allant devant eux, et les incitant toujours à la suivre, visible de tous les points de l'univers dont elle a concentré tous les regards. Soudainement elle s'arrête : on regarde.... on écoute....

Un chœur d'Esprits Bienheureux chante : "Hosanna, Hosanna au fils de David." Et Jésus apparaît sur la terre, plein de grâce et de vérité ; l'autorité et la douceur de sa parole entraînent tous les cœurs, et par elle il élève sa divinité, triomphe de la religion des Césars, s'assied sur leur trône et parvient à subjuger la terre.

Et il semble dire avec le grand prêtre hébreux :

" Cieux, écoutez ma voix, terre, prête l'oreille
Ne dis plus, O Jacob, que ton Seigneur sommeille,
Pécheurs, disparaissez, le Seigneur se réveille."

" L'œuvre de Jésus sur la terre a été comme un moule dans lequel toute la postérité d'Adam a été jetée en fusion et d'où elle est sortie chrétienne."

Malheureusement, l'existence terrestre de l'Homme-Dieu, ne devait pas être immortelle ; c'est pourquoi, sentant sa fin approcher, il voulut se laisser un successeur. Alors : " Il se choisit un homme entre tous les hommes, il l'appela, lui ouvrit l'entendement, et cet homme l'entendit, l'adora, marcha dans ses voies, obéit à ses commandements, se mit sous sa main pleine de vengeance et de miséricorde, et il fut à la fois l'instrument de Dieu et la lumière de la terre." (*Donoso Cortès.*)

Cet homme extraordinaire s'appelle le Prêtre. Ainsi donc, le Prêtre est un homme choisi, préposé et sanctifié pour être, par caractère et par mission, l'intermédiaire entre Dieu et l'homme. En un mot, " c'est un autre Christ."

Catholiques, nous devons nous réjouir en songeant que nous ne sommes plus étrangers sur la terre, car Jésus-Christ nous a rendu l'héritage que le péché d'Adam nous avait ravi. Chrétiens ! il n'est plus d'océan ni de déserts qui vous soient inaccessibles ; vous trouverez partout le culte de vos aïeux et la Maison de votre père.

Dieu, donc, voulant recréer le monde, envoya son fils sur la terre, et ce dernier, dans ses mystérieux desseins, pour continuer son œuvre, confia aux prêtres, son instrument docile, l'entreprise de cette nouvelle création, devenue nécessaire : il se fit leur chef et leur soutien, et il